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La 'Roja' juega Guardiola será
la segunda presentado el
jornada contra lunes en el

Bayern pÁe.¿s >

El Lleida Esportiu se
despide hoy en la Paer¡a
El equipo volverá a entrenar el 17 de julio

BlroreEsro fl ronçA LLETDA

O Félix González mantiene
que el día 5
inscripción

de julio habrá
en la LEB 0ro

el presupuesto de
campaña será "de

la próxima
rnínimos"

O El presidente asegura que O El máximo dirigente manifiesta
que "contamos con Prado
para un proyecto de futuro"

LLETDA Öscrn BUETAS
"Se están dando casi todas las cosas
para que el día 5 de julio la inscrip-
ción en la LEB Oro para la próxima
temporada sea una realidad. El club
ya exâ tnbajando para preparar Ia
siguiente campafia y está asentan-
do las bases de un modelo diferente
que tiene como objetivo hacer club".
Así de seguro se mostró ayer el pre-
sidente del Força Lleida, Félix Gon-
zâ7e2, sobre el futuro de la entidad
deportiva dela capital del Segrià, ya
que "estamos en un momento bas-
tante bueno", rnatizó.

Además, expresó que para dicha
fecha todas las deudas ya estarân
saldadas. "Tenemos la seguridad ab-
soluta del ayuntamiento que paga-
rá antes de final de mes". Será en-
tonces cuando se prepare el presu-
puesto de la siguiente temporada, el
cual "será de mínimos, porque que-
remos ser prudentes. Pero confia-
mos que, a lo Iargo del año, se va-
yan cumpliendo los objetivos e, in-
cluso, se vayan logrando mejoras
sobre el presupuesto inicial". Aun:
que no adelantó a cuanto ascende-
rá. Por ello, el objetivo es acabar en
la mejor posición posible delaLiga
con gente vinculada al club, que es-
tudie en la universidad, y haga ví-
brar aIa afición.

Respecto a la continuidad deltéc-
nico Joaquín Prado al frente del
banquillo del primer equipo, remar-
có que dicho tema se solucionará el
breve. "Prácticamente está todo ha-
blado y negociado, tan sólo quedan
pequeños flecos". "Le hemos ofreci-
do un proyecto a largo plazo, por-
que el proyecto es así, y contamos
conJoaquín paraunproyecto de fu-
turo", indicó. Y dijo que el prepara-
dor asturiano asumiría las funciones
de entrenador y director deportivo.
"Este año serâla misma figura, por-
que el presupuesto nova a permi-
tir otra cosa. A largo plazo, si el club
evolucionara y tuviera medios más
importantes, igual podrîamos pen-
sar en desdoblar esa faceta y tener
un director deportivo y un entrena-
dor, pero por ahora no podemos
hacerlo", expresó GonzítIez.

INEFC de Lleida se une al conven¡o dad a través de un tutor que'harâ
la función de puente entre el de-
portista y las asþaturas, además
dêl uso de tutorías y la docencia
vinual. Boixeda puntualizó que "a
estos alurnnos se les exige lo mis-
mo que al resto, pero hay un com-
promiso de tener una predisposi-
ción a adaptar Ia dinâmica dela
actividad docente en aquellos mo-
mentos en los que se pueda gene-
rar una interferencia clara que difi-
culte su actividad deportiva".

Por su párte, el presidente del
Força Lleida, Félix Gonzâlez, co-
mentó que "la integración entre
el baloncesto del Força tleida y
el mundo universitario en Lleida
sea total, porque es el modelo que
funciona".

gue ex¡ste entre el Força Lleida y la UdL
¡-LEIDA o El INEFC de Lleida se
unió ayer al convenio de colaboia-
ción firmado entre el Força Lleida
y la Universitat de lleida (UdL) el
pasado mes de abril, una adhesión
que fue firmada por el director
de INEF Catalunya, Agustí Boixe-
da, el director de INEFC de Lleida,
Cristòfol Salas, y el presidente del
Força Lleida, FéI:x GonzâIez.

"En numerosas ocasiones nos
hemos encontrado con abandonos
depor[ivos por la incompatibilidad
con la formación. El caso más pre-

ocupante es cuando eljugador, an-
te la imposibilidad de esta compa-
ginación, opta por la vía del ren-.
dimiento deportivo, seguir como
deportista, y alalarga se tradu:
ce en carreras profesionales relati-
vamente cortas, que no garantizan
unos salarios que aseguran el futu-
ro cuando se acabalavida depor-
tiva y con pìoblemas de reinser-
ción profesional"; explicó Salas.

En éste sentido, Boixeda apuntó
que "tenemos que poner recursos
para acompañar al alumno en el

final de sus estudios, de su carrera
deportiva en aþnos casos y que
sea el inicio de una carrera profe-
sional vinculada al deporte", evi-
tando así el abandono.

Éste es el primer convenio de
este estilo que se firma en INEFC
y, t^nto Boixeda como Salas, mos-
traron su disponibilidad pan fir-
mar estos convenios con otros clu-
bes de la ciudad con deportistas
profesionales.- Así, a los deportis-
tas que jueguen en el Força Llei-
da se les facilitarâ la compatibili-
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Félix González, Aqustí Boixeda y Cristòfol Salas estrechan sus lnanos en señalar de alianza entre el Força Lleida e INEFC, en el acto de ayer'


